

LE BIEN PUBLIC

ÉCHANNAY. Anniversaire, armoiries et conférence

le 26/04/2012



Le maire présente les armoiries et le président les dessins.
Photo Dominique Suchet

Dernièrement, Olivier Moins, président d'Échannay Loisirs a invité les habitants du village pour fêter les vingt ans de l'association.

Les festivités ont commencé en fin d'après-midi et les enfants ont pu, à loisir, s'amuser avec des jouets en bois.

Alain Garrot, passionné d'histoire, membre de l'association Agey et ses Environs, a ensuite présenté, dans un exposé fouillé et agrémenté d'anecdotes vécues, l'histoire du village.

Puis, le maire Laurent Streibig a joint l'utile à l'agréable en présentant au public les armoiries d'Échannay.

Deux lions, trois tours quatre épis et du chanvre

C'est à partir du constat que la commune était l'une des dernières à ne pas arborer ses armoiries que l'idée a germé de combler cette carence. Michel Barastier, héraldiste reconnu, contacté pour la circonstance, s'est attelé au projet. Ses recherches l'ont conduit à l'une des familles qui a marqué l'histoire du village, les Dinteville, dont Claude a été grand trésorier du duché de Bourgogne. Les armes

de cette famille ont donc été reprises, elles figurent deux lions or sur un écu rouge. Celui-ci est coiffé des trois tours, symbole de l'échelon communal. Pour le projet d'armoiries communales, ces armes sont supportées par quatre épis de blé entrelacés avec des branches de chanvre. Des plantes qui ont contribué à la prospérité du village.

Cette présentation, projetée sur un écran, a semble-t-il reçu l'adhésion de l'assistance. Pour clore cette journée festive, un apéritif dînatoire a été offert aux participants par Échannay Loisirs. Et, Olivier Moins a choisi ce moment pour annoncer les résultats du concours organisé pour la création du logo de l'association. Trois dessins ont été retenus sur les dix-sept proposés et seront retravaillés pour le graphisme final.

Pour conclure, le président a remercié l'ensemble des Escanniens pour leur participation, leur enthousiasme et leur bénévolat.